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华盛顿 DC 大法弟子 
 
【正见网】我本以为邪恶之首江 XX 从德国回去北京，会很长时间不敢再出国。我们知
道，中国邪恶之首也看明慧网。师父的经文和各地讲法，以及全球大法弟子每日四发正念
铲除邪恶之首的行动，都是公开的，邪恶明知道我们发正念铲除它，为何从德国返回之
后，立即宣布短时间再访俄罗斯？  

中国政府宣布，江 XX 六月结束俄罗斯及波罗地海几国访问之后，七月将赴香港参加庆祝
香港特区回归五周年庆典；九月江还将出访美国。  

邪恶毫无疑问地清楚大法弟子不会放过任何一个能近距离接近江魔头发正念的机会，旧势
力既然不希望江魔过早绝气，为何在大法弟子整体意识到近距离发正念意义之后，突然出
现大量机会，让江出国？  

这次去德国近距离发正念的一位欧洲学员，在跟随江魔到达德国一个小镇，当他正与功友
准备横幅的时候，他突然发现，同样的场景，四年前曾真真切切地看到过，地点、人物、
包括横幅内容都一模一样。这位学员意识到，原来以为能来德国就是突破了旧势力的安
排，看来江魔这个时候来德国访问，我们赶来发正念，也是旧势力早安排好的内容，那么
我们如何才叫破除旧势力安排呢？  

中国大陆有位学员，在摆脱公安追捕途中，上了一辆大客车，行驶中，他发现连日来追捕
他的数名公安就在同一辆车上，正朝他过来。此刻，数日前的梦景突然被忆起，就是同样
的场景，同样的人物，那几位公安也是这样走过来，并认出他，将他逮捕。危机之中，他
感到旧势力早将这一切安排好了。他集中精力庄严地呼唤师父，请师父加持，破除旧势力
安排，决不承认这一切，我们不接受邪恶的“检验”。正念之下，迎面而来的公安，没有
认出这位学员，数分钟后，学员找到一个机会，跳窗而去。  

师父最近在《北美巡回讲法》中告诉我们，旧势力为安排我们在今天这个时候能够理解
法，悠悠岁月，数千万年来，塑造我们今天得法的大脑。换句话说，我们这个大脑的运作
模式，就是旧势力精心设计出来，至于说，按什么原理设计，当然是按照宇宙旧的理。师
父在欧洲讲法曾说，就是因为现在这里太乱，所以这个时候仍有一念想修炼，就可以让我
们少受很多苦。由此可见，目前人类变异的程度！这个时候若仍能保留有“想修炼”这一
念，都相当不容易。  

我理解，现在我们大脑的思维模式、语言模式，都是相当扭曲，相当变异。在如此变异的
情况下得法、理解法，而且还能修回去，是有相当的难度，这个难度，几乎是不可能达到
的难度。因为我们被限制在旧势力设计的大脑的运作程序之中，如果我们不从根本上否定
旧势力的安排，我们无论向何方去，仍逃不脱这个程序。  

正法弟子要完成的不是个人修炼。在个人修炼方面，众多弟子达到了标准，甚至很多弟子
在前几世就已经走过了个人修炼的路。所谓个人修炼，其实就是舍尽，尽管这个“舍尽”
在更高一层次上看，仍是自私的，“修在自己、功在师父”，这是修炼的秘诀，历代个人
修炼，度人觉者就是看人“舍尽”这一念。  



正法弟子，不是传统意义上的个人修炼，我们的圆满是和正法联系在一起的。不能正法，
也就谈不上正法弟子的圆满。向内找，为什么众多弟子达到个人圆满标准之后，邪恶旧势
力仍编造出“自焚”伪案、“傅怡彬杀人案”、和近日发生的“关母杀女案”？是不是我
们对待修炼仍有“一念” 落在旧理中？为何这些构陷总是围绕追求“圆满”，特别是
“个人圆满”，是否我们还没有真正从个人修炼中走出来？依赖这个被旧势力设计出的大
脑，在个人修炼中兜圈子？  

我的理解是，师父告诉我们人类文化和人脑被造就的过程，并非是让我们珍惜文化和大脑
思维方式，是为让我们意识到我们这个大脑思维，只不过是个工具，是一个被设计的工
具。 

我们每日四发正念，在铲除邪恶之首。江魔头仍要频繁出访，假如我们在计划如何筹备这
些事情时，在思想上认同他能活到六月会去俄罗斯、能活到七月会去香港、能活到九月会
来美国，我们就等于在用意念供养他，抵消我们目前每日四发正念的效果。旧势力设计的
大脑运作模式中，人脑一念，不过就是个愿望，“你想得病，病就能压进来”。在认同江
魔能活过六月、七月、九月的时候，我们就在大脑的谜宫中捉迷藏。  

当然，不是说，我们什么也不干了。能近距离发正念还要争取利用一切机会近距离发正
念。但在准备这些事时，意念上，大法弟子要坚决、正信地认为：江魔不应该存活，它必
须立即铲除！  

正法时间紧迫，在法正人间到来之前的间隙，越早能给中国人正面认识大法的机会，就是
最大面积地救度众生。思想深处否定江魔继续存在下去，就是在正法中破除旧势力的安
排。 

 

 


